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第 80回経営委員会議事概要 

 

 

１．日 時：2023年４月 20日（木）13:00～14:40 

 

２．場 所：年金積立金管理運用独立行政法人 会議室 

 

３．出席委員等：・山口委員長 ・新井委員長代理 ・板場委員   ・内田委員 ・逢見委員 

         ・尾﨑委員  ・加藤委員      ・小宮山委員 ・根本委員  

・宮園理事長  

 
※尾﨑委員、加藤委員はWeb会議システムにより出席 

 

４．議事概要 

 

【報告事項】 

（１）「業務執行状況報告（2022 年度第 4四半期）」 

業務執行状況報告（2022 年度第 4 四半期）について、理事長及び理事から報告があ

った。 

 

（２）「2022年度業務概況書（対応の方針）」 

2022 年度業務概況書について、全体構成は 2020 年度版以来の構成を踏襲し、2022

年度のトピックス、実績や主要な取組を掲載するとともに、より分かりやすい冊子に

するための工夫を継続する対応の方針について、執行部から報告があった。 

質疑等の概要は以下のとおりである。 

 

委員Ａ  トピックスとして３点あるうち、２番目の超過収益獲得に向けた運用の多様

化・高度化について、多様化・高度化としてオルタナティブ投資（LPS）や株価指

数先物があるが、これはメインストリームとは違うということはきちんと示して

ほしい。特に、LPS は要件が課されており、株価指数先物についても、超過収益

獲得が目的というよりはリスク管理が目的だと思うのだが、どうか。 

執行部  おっしゃるとおりである。 

委員Ａ  そのあたり、誤解を与えないような書きぶりにしていただきたい。 

委員Ｂ  毎年改善を図り、幅広く想定されるステークホルダー、読者に対して、大変良

質な情報発信のツールとなっていると思う。１点だけ、巻頭をぱっと開いたとき

に投資原則が５つ書いてあり、被保険者の利益を図るためということでこれはな

かなか良いと思っているが、投資原則を冒頭ではなくて後ろに移すというのはど

ういう議論があったのかを教えていただきたい。 
理事長  場所が適切ではないということではなく、この業務概況書の取り扱い説明書を

きちんと最初に分かりやすくお示しするため、投資原則を一番後ろに分かりやす
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く掲げようということで、変えさせていただいたもので、決して軽視しているわ

けではない。皆さんから御意見をいただいて考えていきたい。 

委員Ｃ  １部が初心者向け、２部以降は有識者向けという区分があり、誰のために書い

てあるのかというのが分かりやすい。YouTubeをリンクさせて紹介するのも良いと

思う。 
     一方、複合ベンチマーク等は文章だととても難しいので、運用面でこれだけや

っているということ等もYouTubeでも発信されても良いのではないか。 
理事長  運用に関しても、７月以降、YouTube 動画の作成を議論している。 
執行部  長期投資についてずっと発信しているが、GPIF側から発信をするということが

非常に大事になってきていると感じており、それが今のYouTube等につながってい

る。引き続き力を入れていきたい。 
委員長  非常にマーケットの変動が大きい１年だったが、GPIF としてどのように対応し

たのか、しっかり国民に伝わる工夫をぜひお願いしたい。 

 経営委員長のメッセージについても、GPIF を取り巻く環境が大きく変わってい

るときに、どういう構えで経営委員は執行部を見ていたのか、あるいは、執行部

を誘導しようと考えたのかというのは非常に重要なポイントだと思っている。メ

ッセージの出来上がりについて、経営委員方からもコメントをいただいてよりよ

いものにしたいと思っている。 

 

以上 


